

Comedia "Médico a Palos" genera gran interés en la ciudadanía

Ambato, 23 de agosto.- Niños, jóvenes, adultos y personas de la tercera edad se congregaron el martes 22 de agosto en el Auditorio del Centro Cultural Eugenio Mera, centro de la ciudad, para deleitarse con la comedia "Médico a Palos" interpretada por el grupo de teatro La Tavleja y dirigida por el ambateño Darío Núñez.

Esta obra cautivó a los presentes, quienes se regocijaron con las ocurrencias de los actores a la vez que se trasladaron a la época de la comedia que contó las vivencias de Paulita una joven de la alta sociedad, quien perdió el habla a causa de una rara enfermedad a la que ningún médico del lugar encontraba la cura.

Un leñador desobligado, Bartolo, terminó siendo el médico requerido sin la más remota idea de cómo aplicar esta ciencia. Fueron los palos los que le obligaron a encontrar la supuesta cura que terminó con un final inesperado.

El Municipio de Ambato a través del Festival "Contraescena" presentará gratuitamente otras obras durante esta semana, a las 19h00, en el Centro Cultural Eugenio Mera, ubicado en las calles Lalama y Rocafuerte.

Miércoles 23 de agosto: Grupo "El Ahorcado" obra "Detectivorum".

Jueves 24 de agosto: Grupo "Entre Comillas" obra "De dos".
Viernes 25 de agosto: Grupo "La Sonámbulaec" obra "Balada de los Tres Inocentes".

Sábado 26 de agosto 10h30: Grupo "Teatro del Juglar" con la obra "La carreta del Juglar". (AJF)